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Frage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 

Entwicklung seit Reform der Vermögensabschöpfung 

Wir fragen den Senat: 

1. In welcher Höhe sind seit dem 1. Juli 2017 Vermögenswerte im Rahmen der 
strafrechtlichen Vermögensabschöpfung vorläufig gesichert oder endgültig eingezogen 
worden und wie lauten die entsprechenden Zahlen aus dem ebenso langen Zeitraum vor 
Reform der Vermögensabschöpfung? 

 
2. Liegt die nach zwei Jahren Laufzeit geplante Zwischenevaluation der Vereinbarungen 

zwischen den Ressorts für Finanzen, Innen und Justiz zur Intensivierung der Einnahmen 
aus Gewinnabschöpfung und Unternehmensgeldbuße bereits vor und wie bewertet der 
Senat gegebenenfalls die Erkenntnisse dieser Zwischenevaluation? 

 
3. Inwieweit plant der Senat weitere Anstrengungen zur Intensivierung der 

Vermögensabschöpfung? 
 

Sülmez Dogan, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


